

JOURNALIST

Jaga Kondusifitas, jelang Pilkada 2024 Polsek Depok Gelar Patroli Dialogis di Kantor Panwascam

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Nov 4, 2024 - 13:35



KAB. CIREBON - Kepolisian Sektor Depok secara rutin melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis dalam rangka Operasi Mantap Praja 2024. Patroli ini dilakukan bersama piket fungsi baik fungsi Patroli maupun piket fungsi reskrim yang dipimpin oleh Aiptu Dedi K, Aipda Agus S, Aipda Agus ST dan Bripka Sujono Ade Irawanto, Senin (04/11/2024) dini hari. Menggunakan kendaraan patroli jenis R4, petugas melaksanakan patroli di beberapa titik strategis, termasuk Kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Kantor Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu)

Kecamatan yang berada di wilayah hukum Polsek Depok. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkada 2024. Selama kegiatan patroli, petugas berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendengarkan aspirasi dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga situasi yang aman dan tertib selama tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) berlangsung. Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H, menyampaikan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga Kamtibmas selama pelaksanaan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024. "Kami akan terus melakukan patroli secara berkala untuk memastikan situasi tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Depok, khususnya di titik-titik yang dianggap rawan menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 27 November 2024 mendatang," ujar Kapolsek. Hasil dari patroli ini menunjukkan bahwa situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Depok dalam kondisi aman dan terkendali. Tidak ada laporan gangguan keamanan selama kegiatan berlangsung, dan masyarakat menyambut baik upaya kepolisian dalam menjaga Kamtibmas. Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan seluruh elemen masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga stabilitas keamanan menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, sehingga proses demokrasi di Kab. Cirebon khususnya dapat berjalan dengan aman dan lancar.